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［開 会］

教育長 定例会を開会する旨を告げる。

［会議録の承認］

教育長 配付されている会議録を承認して差し支えないかを各委員に諮る。

各委員 異議なし。

教育長 会議録を承認する旨を告げる。

［議 事］

教育長 協議事項１を非公開として差し支えないかを各委員に諮る。

各委員 異議なし。

教育長 そのように取り計らうこととし，議事に入ることを告げる。

《報告事項１ 国府支援学校整備の概要について》

教育長 報告を求める。

特別支援教育課長 内容等を報告する。

〈質 疑〉

菊池委員：動画を見て，きれいな建物ができることに非常に期待している。以前，勝

浦中学校に訪問した際，このような校舎は良いなと思っていた。新しい国

府支援学校が同じような感じに見えて，非常に雰囲気として良いと思う。

ただ，既にみなと高等学園があり，その後に国府支援学校がこのように整

備されるということであるから，板野支援学校やその他の特別支援学校は

従来のままということになるので，そこにも目をかけていただき，必要な

整備を検討していただきたい。

島委員：会社の近くにみなと高等学園があり，学事視察に行かせていただいたことが

ある。また，弊社では昨年から実習を受け入れて，去年の４月から入ってき

てもらっている。新しい国府支援学校は，みなと高等学園の取組を参考にし

ている部分もあるということだが，具体的にどのような点を採り入れたのか。

特別支援教育課長：例えば，菊池委員にも協力いただいているビルメンテナンス関係

の掃除について，みなと高等学園にはビルメンテナンス関係の技
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能検定を行う会場が常設されており，職業スキルをすぐに学ぶこ

とができる。しかし，国府支援学校は校舎の狭隘化で，ビルメン

テナンスの勉強をするときは，先生方が休み時間に木枠等を全部

運んで組み立て，授業をして，片付けて，また運ぶということを

しており，授業時間や取組時間が短縮されてしまっている状況で

ある。みなと高等学園には，そうしたビルメンテナンス実習室，

校内コンビニ「ゆめみずき」といった，実社会で学べるような実

践の場がある。それを踏まえ，国府支援学校にはカフェレストラ

ンを整備し，みなと高等学園の成果を横展開する。ただ，国府支

援学校には障がいの重い子供も多く在籍しているので，そうした

子供にも対応した整備になるよう，みなと高等学園の好事例を展

開していきたい。

岡本委員：入学に当たって環境は非常に大切だと思う。あのような素晴らしい，明る

い環境のもとで学べると思ったら，迷っている保護者の方も入ってみたい

と思ってもらえるのではないかと思いながら拝見した。校舎内にどのよう

なＩＣＴ機材を入れるかとか，様々な学習環境に必要な機材を入れるのは

これから迷うところではあると思うが，最新の機材・設備を入れていただ

いて，教育の先端を行くような特別支援学校であってほしいと思う。また，

これまで様々なお子さんを見てきて思ったのだが，トイレは非常に大事で

あり，今は大学でも悩んでいるところで，難しい問題と感じている。この

整備の中では，どのようなトイレを考えているか。

特別支援教育課長：国府支援学校は非常に老朽化しており，トイレ自体も暗く，あま

りきれいでない実情がある。子供たちが学校に行ったら安心して

トイレに行けるように，トイレの洋式化を図り，さらにトイレ指

導が必要な子供には多目的トイレのような少し広いトイレを用意

したり，シャワーの整備を行ったりする。特にトイレについては，

委員からも御意見がありましたように，子供たちが安心してきれ

いなトイレを使用できるような整備を考えている。

河野委員：資料には，地域の方々の交流拠点となる「多目的ホール」と記載があるが，

どのような交流があるのか。現在行われていることと，これから新たに考

えていることを伺いたい。

特別支援教育課長：国府支援学校は，和太鼓が有名で，様々な地域に出向いて演奏し

ている。この「多目的ホール」ができれば，地域住民の方や学校

の方に来ていただいて一緒に演奏をしていただくことができる。

また，現在，特別支援学校は９校２分校あり，ボッチャが盛んで
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ある。卒業後の生涯スポーツに繋がるよう，スポーツ活動につい

ても，生涯スポーツ関係機関と連携するなど，生涯学習に繋がる

ような活動も採り入れていきたいと考えている。

［非公開］

《協議事項１ 令和３年度２月補正予算案について》

《議案第６６号 退職手当の支払差止処分について》（追加）

［閉 会］

教育長 本日の議事が全て終了したので閉会する旨を告げる。

閉 会 午後１時５５分
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